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　とうとうとう、この日がやってまいりました。皆さんがよ

く口を揃えて言うように、最初の半年は、いつまで続くのか

という気持ちでしたが、年が変わると、慣れてきたのか、先

が見えてきて、あっという間の１年間だったという感想です。

会長退任のご挨拶を申し上げます。

　本日は、会長退任のご挨拶をさせていただく機会をいただ

きました。このスピーチは会長として締めくくりになりますので、時間をかけてじっ

くり考えるつもりでしたが、ちょうどこの時期は１年で最も忙しく、実は昨日も三宮で、

帰ってきてからようやく徹夜で仕上げました。まだまだ、未完成な部分もありますが、

どうぞ温かい目と心でお聞きください。

　振り返えると、約２年前のことです。大橋会員から１本の電話があり、「時間のある

ときに事務所に寄りたい」とのことでした。その時は、まさか会長職の依頼だとは夢

にも思わず。

　ただ、いつかは順番が回ってくるものと覚悟はしておりました。少し早い気もしま

したが、お引き受けさせていただきました。

　最初の仕事は幹事の選任でした。入会して日も浅い中、飲み仲間でもある都倉幹事

にお願いし、気持ちよく返事をいただきました。また、北田会員の店で食事中に『今

度、会長をすることになりまして』と話すと「弁当もやるよ、ついでに親睦委員長も！」

と快く引き受けてくださいました。

　準備期間は半年ほどありましたが『何をしたらよいだろう』と考えているだけであっ

という間に時間が過ぎ、事務局から「来月の理事会で理事・役員を決めてください」

と言われ、いよいよ本番だと実感が湧きました。急いで組織を組み、皆さんにお願い

したところ、皆さん二つ返事で快く引き受けてくださり、ロータリアンの心の広さを

改めて感じました。

　2024-25年度のRIテーマは「ロータリーのマジック」何かワクワクする事をしよう！

という気持ちで、胸を高鳴らせながら３月にはPETSに参加し、４月に会長方針を発表。

『ロータリー道』を追求し人生を楽しもう！

～より地域から必要とされる居心地のいいクラブヘ～
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活動にあたっては、

「その活動は新しいか？楽しいか？誰かを幸せにできるか？」

という問いを胸に、皆が笑顔で居心地のいいクラブを目指し、奉仕という名の‘‘魔法’’

を地域にかけていこうと、という思いを込めました。

　実はこれも、徹夜で考えました。

　こうして方針を定め、組織を整えたあとは、私の仕事はほぼ終わり。あとは役員の

皆さんにお任せするのみで、それぞれが責任を果たし、見事に活動を進めて下さいま

した。

　大橋プログラム委員長は、遠くて近い大手企業など、楽しく魅力的な例会を企画し

てくれました。

　濵田職業奉仕委員長、矢野国際奉仕委員長は、ブータン支援で神戸新聞に掲載され

るなど力強い成果を挙げてくれました。

　坂口社会奉仕委員長とは、一緒に教育委員会に出向き、発達障害の講演会が10年と

いう事で見直し、新しいテーマ『家庭教育』で、内村航平さんのお母さんをお迎えし

ての講演会を実施。また、商工会議所青年部と共同事業で、高砂市公園管理課と協議

して、高砂の新しいスポット「しあわせの石たかさご」の移設も実現し、庄司ビジョ

ン委員長の『レガシーを残す』という思いを形に出来たのは大きな喜びです。

　村上青少年奉仕委員長は、タイプ１奨学金で３名の未来のある高校生を幸せな気持

ちにし、次年度の映画試写会の上映準備もし、熱い気持ちを注いでくれました。

　西中ロータリー財団委員長は、高砂RCと合同での万灯祭・献血でポリオPR、高砂市

国際交流協会の市の池公園でのバーベキュー会場でも実施し、PR幟も作ってくれまし

た。

　田中米山奨学委員長は、中国からの奨学生による卓話を通じて学びを提供してくれ

ました。

　内海出席委員長は、イベントの度に号外を発行し、志方会員と出席率向上に尽力し

てくれました。

　櫻井ロータリー情報委員長には、毎回あたたかい言葉とアドバイスをいただきまし

た。

　今年は２人の方に、初めての委員長をお願いしました。

　原クラブ会報・広報・記録委員長は、事業計画から週報の作成など多岐にわたるお

仕事を初めての委員長を立派にこなしてくれました。

　北田親睦委員長は、親睦例会やバス旅行を全て新しい取り組みに取り組んでいただ

きました。そのたびに試食にも誘ってくれました。

バス旅行で藤井会員が酔って迷子になるというハプニングもいい思い出です。

　入江増強・職業分類委員長は、例会で熱い思いを語り、吉田さん・岩崎さんの入会

も実現しました。

　京谷選考委員長には、久々の仕事を楽しんでいただきました。

　三枝会計には、赤字予算の中でも見事なやりくりをしてくれました。

　森本SAA委員長とSAAの皆さんには、会場準備と、ニコニコ箱へ声掛けで多くの寄

付を集めてくれました。

　事務局の稗田さんには、連絡調整やお願い事をスムーズにしていただき助けられま

した。

　何といっても、都倉幹事には、どこに行くのも時間を作って同行してくれて、忘れ

がちな私のスケジュール等フォローしていただき、何度も救われました。

　例会での出席率が、私にとって最も気がかりでしたが、皆さんのご協力で多くの出

席と励ましの声をいただきたいへんうれしく思っています。

　会長の一番の仕事、それは「会長の時間」だったかも知れません。ロータリーの話

はすくなめに、パズルの話、銀座のママの話、手品、オリジナルの歌、旅行の話まで、

気づけば自分の好きな事ばかり話してしまっていた気もしますが、お付き合いくださっ

た皆様に感謝です。

　この一年、『新しいこと』『楽しいこと』『誰かが幸せになること』を意識し、自分自

身もワクワクしながら活動出来ました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

そしてこの一年を通じて気づいたのは、『人が喜ぶことこそ、自分の喜びになる』とい

うことです。

　例えば、友人をレストランに連れて行って『美味しかった』と言われると、自分も

嬉しくなりますよね。RCの会長職もそれと同じでした。普段以上に皆さんと関わり、

沢山の喜びを共有できた時間は、かけがいのないものでした。

　最後に。

　このまだ完成していない「ロータリー道」は、チャーターメンバーをはじめとする

皆さまが、獣道のようなところから始め、長い年月をかけて築き上げてきたものです。

　私もその道に、今年一年、少しでも関わることができ、心に残る歴史と思い出を刻

めたことを誇りに思います。

　ある人の言葉に

「人は出会って、知人となり、語らい合って、友人となり、ともに汗して仲間となる」

とありますが、ロータリーの活動そのものがまさにこの言葉だと思います。

　この仲間とともに、これからも『ロータリー道』を追求し、「ああ、僕の人生って幸

せだなぁ」と思える日々を、共に歩んでいきましょう。

　一年間、本当にお世話になりました、ご指導、ご支援、心より感謝申し上げます。

　ありがとうございました。



　本年度、幹事を仰せつかり一年間務めさせて頂きました。

メンバーの皆様のご支援、ご協力のおかげで、無事に幹事の

任期を迎えられることができました。特に、副幹事の佐野さ

んには本当にサポートして頂きました。

　心より感謝申し上げます。

　幹事という役職を通じて、ロータリーの事を考えることも

増え少しロータリーの事を理解できたように思います。

　今年度は、商工会議所青年部と協力して高砂駅前の椅子の移設や万灯祭でのポリオ

募金など青柳会長の持ち味が存分に発揮された一年だったのではないでしょうか。

　青柳会長と共に行動する機会が増えましたが、会長には人との接し方から夜の街の

歩き方まで色々と教えていただき為になる社会勉強をさせていただきました。

　入会4年目で幹事をさせていただき、当初、不安しかありませんでしたが何とか本日

を迎えることができ、ホッとしています。これも皆様のご協力のおかげであります。

　至らぬ点も多々ありましたが、温かく見守ってくださったことに感謝し、今後は一

会員としてのクラブ活動を支えてまいりたいと思います。

　以上を持ちまして幹事退任挨拶とさせて頂きます。
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幹事報告　第 28 回（通算 2124 回）

１．地区より
　・ロータリーマガジンが届いております。
２．加古川平成 RC、高砂 RC、加古川中央 RC より
　・例会変更のお知らせが届いております。
回覧いたしますので、御確認お願いします。

（幹事より）
　次週 6/18 は休会となっており 21 日に創立記念例会となっています。
　よろしくお願します。

6月15日（日）から9月21日（日）へ変更となります。

◇庄司　　武 委員長

ゴルフコンペの延期の報告

青柳　　淳
「ロータリー道を追求して人生を楽しもう」
皆様と共に歩んだ一年は、笑顔と学びにあふれ、か
けがいのない時間となりました。
心から感謝申し上げます。

都倉　隆宏
皆様一年間ありがとうございました。
去年の今ごろは一年間長いなと思っていましたが、本
日をむかえるとあっと言う間でした。ありがとうござ
います。
これからもよろしくお願いします。

矢野　　聡
会長、幹事様、国際奉仕活動に協力・ご尽力ありが
とうございます。
来年度もよろしくお願いします。

井野　隆弘
早退致します。

田中　伸明・井野　隆弘・庄司　　武
櫻井　宣孝・佐野　栄作・三枝　丈次
森本　匡裕・志方　正昭・小西　文孝
廣瀬　明正・原　　久美・大村　裕史
内海　　薫・村上　則宏・京谷　愼平
西中　亮二・田中　浩行・中谷　利幸
伊藤　勝之・大橋　卓司・濵田　喜重
入江　啓太・川崎　一生・藤井　宏行
坂口　嘉久
青柳会長、都倉幹事、一年間お労様でした。楽しい
例会をありがとうございました！！

川崎　一生
誕生日お祝い有難うございました。

例会記録　2025.6.11（水）　通算 2135 回

ソ ン グ

出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」

    5 月　28 日　会員数３9 名　欠席者 　6 名　  出席率　82.35％ （修正による）
　（この内出席免除者　１５名） 

    6 月　11 日　会員数３9 名　欠席者 　7 名　  実出席者数　30 名
　（この内出席免除者　１５名）   　 出席率　81.08％

令和7年6月11日（水）



6月21日（土）　於：加古川プラザホテル
親睦委員会担当

創立記念例会創立記念例会 １年間お疲れ様でした！



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
７月 9日（水）臨時総会【定款・細則・決算・予算承認】
７月 16日（水）各委員会事業説明
７月 23日（水）休会【定款第7条第1節（d）による】
７月 30日（水）各委員会事業説明（前週の続き）

　今思うと、あっという間に、この日を迎えることができました。本日、最終例会ですが先日会長退任
挨拶を既にさせていただきましたので、今日は手短にさせていただきます。
　「ロータリー道を追求し、人生を楽しもう」
　～より地域から必要とされる、居心地のよいクラブへ～
　この会長方針のもとで歩んだ１年でした。
　活動にあたっては、「それは新しいか？ 楽しいか？ 誰かを幸せにできるか？」そんな問いを、心の中
で何度も繰り返しました。
　メンバーの皆さんが、自然と笑顔になれる場所。そして、地域に何かいい事を届けられるクラブ。そ
んな姿を思い描きながら、一歩一歩進んでまいりました。
　私たちの行動一つひとつが、誰かの日常に、小さな光を灯せていたなら――それこそが、ロータリー
の力だと信じています。
　会員の皆さまに「楽しんでいただけたか」は、正直なところわかりません。でも、私はこの一年を心
から楽しみ、そして何より、幸せを感じながら過ごすことができました。
　会長になってから、よく思う事がありました。
　「人生で一番大切な仕事は、何だろう、それは思い出づくり」
　この一年は、まさにその言葉どおり。高砂青松ロータリークラブの会長としての経験は、私の人生の
なかでも、ひときわ輝く宝物となりました。
　本日こうして最終例会を迎えることができたのは、皆さまのあたたかな支えがあったからこそです。
この場をお借りして、心より御礼を申し上げます。
　この後、次年度の大村さんへ、バトンをしっかり引き継ぎ、また新たな一年が始まります。大村カラー
がどうなるのか、私もひとりの観客として楽しみにしています。
“Let’s keep enjoying life̶The Rotary Way”
（これからもロータリー道で、人生を楽しみ続けましょう）
一年間、本当にありがとうございました。

志方　正昭・西中　亮二・櫻井　宣孝
川口　英之・森本　匡裕・藤井　宏行
村上　則宏・都倉　隆宏・小西　文孝
佐野　栄作・岩崎　尚子・田中　浩行
坂口　嘉久・庄司　　武・廣瀬　明正

中谷　利幸・内海　　薫・京谷　愼平
三枝　丈次・入江　啓太・大村　裕史
吉田　英幸・矢野　　聡
会長、幹事、役員の皆様、１年間お疲れ様でした。
ありがとう！！

例会記録　2025.6.21（土）　通算 2136 回
来訪ロータリーアン
（6月18日分）
（6月25日分）

幸田　精久 様（姫路南 RC）・土井　達也 様（姫路南 RC）・藤塚　謙次郎 様（姫路南 RC）
脇谷　政孝 様（高砂 RC）

令和7年6月21日（土）

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美
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